

Pleine lune en Sagittaire, 4 juin 2023 à 5:41, heure de Paris

A l'aube ce matin, nous avons un nouveau rendez-vous de pleine lune à 13°18' Sagittaire, tandis que le Soleil en face traverse le signe des Gémeaux. Ainsi la conscience-lumière que reçoit la lune est celle des Gémeaux, à savoir celle de la curiosité, de l'échange, de l'élan à communiquer. A cet élan créatif qui nous anime, la Lune renvoie une couleur complémentaire, celle du Sagittaire : l'impulsion de faire des liens afin de déployer une vision globale, une mise à nu de nos croyances en contrepoint de nos perceptions pures, une recherche de sens dans les multiples intérêts qui nous aspirent au dehors : Quelles sont les pensées qui nous traversent et que croyons nous ? Quels sont les faits, les conjectures, les conclusions ? Quelle foi prêtons nous aux informations que nous recueillons ?

Les Gémeaux donnent le meilleur d'eux-mêmes lorsqu'ils échangent, écoutent, discutent, et font vivre leur curiosité avec ouverture et subtilité afin d'entrer en connexion avec toute une variété d'expériences et de perceptions, dans la vérité de l'instant. C'est l'impulsion que nous donne ici le Soleil, tout en nous demandant de la cultiver, de la mûrir à la façon "Sagittaire" : à savoir en ayant soin d'extraire la sagesse des expériences vécues et des interactions avec différents plans/ milieux ou courants de pensée, afin d'intégrer ces informations dans des visions plus vastes, de formuler des hypothèses permettant d'entrevoir de nouvelles possibilités, de nouveaux points de vue, de nouveaux voyages à entreprendre...

Or, Jupiter, maître du Sagittaire, est en Taureau et conjoint au Nœud Nord. Cela nous incite à suivre le chemin de notre âme, très concrètement. Le Nœud Nord nous attire vers l'inconnu, au service de la Terre et de l'incarnation. Nous voulons faire l'expérience de quelque chose de plus profond, de plus significatif. Carré à Pluton, Jupiter indique que nos visions concernent aussi comment la collectivité va ancrer très concrètement les mutations requises actuellement.

Par ailleurs la Pleine Lune ne présente qu'un seul aspect : un trigone avec Mars, nous invitant à suivre notre intuition pour réaliser nos désirs, avec courage et initiative. Cela nous aide à agir avec notre instinct, et à être plus directs et affirmés dans nos interactions, plus audacieux dans nos visions.

La Pleine Lune s'aligne également avec un point de gravitation central dans l'espace, appelé le Grand Attracteur, à 14°17' Sagittaire, créant une énergie puissante de connexion au niveau galactique. Le Grand Attracteur est un super-amas qui contient notre galaxie, la Voie lactée, et environ 100 000 autres galaxies. Il exerce une énorme attraction gravitationnelle. Combiné avec Mars, il donne un fort désir de trouver notre vérité et le sens de notre expérience, à la lumière d'un contexte bien plus large que nous ne l'imaginons habituellement...

Méditation de Pleine Lune :

- De quelles croyances me débarrasser pour mieux écouter l'autre, l'environnement, la nature ; pour mieux percevoir avec tous mes sens ?
- Quelle place est-ce que je laisse à l'aventure dans ma vie ?
- Dans ma façon d'entrer en contact avec les autres, quelle est la porte de perception qui mériterait plus d'attention au jour le jour ?